
智行理财网
bat币值得投资吗？BAT币的发展潜力评测

bat币值得投资吗？简单说，整合了BAT代币的Brave浏览器，会让商家、网站主和
用户间保持良好的正反馈关系。平时Brave用户观看广告或优质内容时，因为花费
了注意力，会获得BAT代币的奖励;而网站主凭借广告和优质内容成功吸引了用户的
注意力，系统也会对其进行奖励。用户和网站主获得的BAT代币都来自商家的广告
费用投入。 

项目基于Brave浏览器开展去中心化数字广告业务，通过零知识证明的运用保护用
户隐私，同时可以使用户的关注得到回报。Brave浏览器中有一个独特的概念——
注意力。Brave使用ANONIZE算法，能统计用户行为，比如点击什么链接最多，或
在哪个网站停留时间最久。这些行为都可以使用“注意力”这个单位量化，具体方
式就是在浏览器中嵌入区块链账本系统，而这个系统流通的代币就是BAT(注意力币
)。 

来自区块跳动的点评: 

简介：BAT注意力币是一个很有名气的币了，那么这样的币能评几分? 

BAT(Basic Attention
Token)是Javascript创始人、Mozilla和Firefox浏览器联合创始人Brendan Eich创
办的一个用于在广告商和用户之间进行流通的数字资产，用于解决浏览器中的广告
展示和用户激励问题。 
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一、项目可行性。 

项目基于Brave浏览器开展广告业务，通过零知识证明保护用户隐私，使用户的关
注得到回报。Brave浏览器中有一个独特的概念，注意力。Brave使用ANONIZE算
法，能统计用户行为，比如点击什么连接最多，或在哪个网站停留时间最久。这些
行为都可以使用“注意力”这个单位量化，方式就是在浏览器中嵌入内存块链账本
系统，而这个系统流通的代币就是BAT。整合了BAT代币的Brave浏览器，会让商
家、网站主和用户间保持良好的正反馈关系。平时Brave用户观看广告或优质内容
时，因为花费了注意力，会获得BAT代币的奖励;而网站主凭借广告和优质内容成功
吸引了用户的注意力，系统也会对其进行奖励。用户和网站主获得的BAT代币都来
自商家的广告费用投入。 

二、团队方面。 

项目创始人是Brendan Eich，此人开发了JAVA脚本语言，并且是火狐浏览器的联
合创始人，自身的履历非常牛逼。BAT项目也紧扣自己的拿手项目-浏览器进行。 

三、生态机制设计方面。 

1、测量注意力。用户在浏览器活动的标签页中实时浏览广告和内容时，注意力才
被测量。用于观看广告的注意力价值会根据持续时间、像素量进行统计。在后续的
系统设计中，会定义每个行为的模型。使用本地机器学习算法，广告会匿名地与用
户兴趣进行匹配，无关的广告会大大减少。 

Brave与广告商和内容商合作，为监控用户的注意力作出最佳的优化。参考的指标
是：用户在浏览内容总次数的时间和。 

2、用户观看广告时会获得BAT代币的奖励。BAT能被用来支付Brave平台内的优质
内容和服务。内容商会获得大部分的广告收入总额，用户会捐赠部分代币支持内容
商，内容商因此获得更多的收入。 

3、更多的隐私保护，更少欺诈用户。隐私通过ANONIZE算法来保护，并通过源代
码和加密安全交易减少广告欺诈。 

四、代币总量10亿枚，永不增发。流通量约8.8亿枚，现价约1.2元，最高价格达到
过6元。 

2017年的牛市后到现在，这个bat的价格非常稳定，没有暴涨，也没有割韭菜那样
的暴跌。代币也上线了币安等多个主流交易所。 
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综合看来，这个项目代币价格稳定，经济模型合理，有落地的浏览器应用可以获得
BAT代币，创始人拥有光鲜的项目经历，这个项目值得打高分。但是虽然项目很好
，营销是个问题，brave浏览器虽然很不错，却没有多少人使用，依旧没有火狐浏
览器的用户多。 

6分。 

来自翩刀雨的点评: 

BAT(Basic Attention Token)中文名注意力币，打造一个去中心化的搜索引擎，用
于在广告商和用户之间进行流通的数字资产，通过激励模式使在浏览器中的广告主
和用户形成一种价值纽带。 

BAT创始人Brendan Eich在业界是名望极高的，同时也是Javascript创始人、还是
Mozilla和火狐浏览器联合创始人。 

项目基于Brave浏览器一个独特的注意力概念，也就是我们所说的行为，Brave使用
ANONIZE算法，能统计这种行为，比如点击什么连接最多，或在哪个网站停留时
间最久。这些行为都可以使用“注意力”这个单位量化，方式就是在浏览器中嵌入
内存块链账本系统，而这个系统流通的代币就是BAT。 

这个项目是在2017年ico的，当时是异常的火爆，我也参加了但是没有抢到，总共3
亿多的额度，就被郭宏才用高gas一个人抢了2亿多的额度。记得ico的价格是￥0.2
2左右，马上就被宝二爷在比特儿高于5倍的价格上线挂售。这样的行为肯定很多人
都不卖账了，以至于这个币在2017大牛市也没有很大的涨幅。项目是非常的不错不
管从创始人和整个项目的规划和发展前景都很值得关注的一个币，打个6分。 

来自ZZ1012的点评: 

项目：BAT(Basic Attention Token)是一个用于在广告商和用户之间流通的数字资
产，该代币以广告展示费与用户激励的形式流通于广告商与用户间。 

优势与劣势的分析：Brave浏览器是由Mozilla的联合创始人和JavaScript的发明者
Brendan Eich创立的，是以极速、隐私性强为特点。Brave浏览器的速度比笔者常
用的谷歌浏览器确实快2倍左右，而且通过整合BAT代币能够在商家、网站所有者
与用户之间形成良好的生态，使得广告利润分配更合理。BAT的亮点在于能够将整
个平台整合于Brave浏览器之中，该浏览器能够实时追踪使用者的行为，创新性地
让使用者在观看广告时得到合理的收益。当下广告行业的利益还是有很多利益分配
不匀和不合理性，再一个用户现在都开通一系列会员模式，自动忽视广告时间，防
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广告插件的安装量也急剧增长。虽说BAT想帮用户将看广告行为变现， 创意十足，
也挺有前景，但现在社会人不差钱一样的模式，看的出目前Brave的用户量较低，
效果较差。 

总结：BAT发行时间是2017年5月31日，BAT上线了Coinbase Pro与币安等一线交
易所，24小时交易量较大，流通状况良好。BAT的市值排名为34名，最新价格是1.
33.但热度不高， 国内投资者较少，炒作的可能性较低。个人评分3分。 

来自链评家的点评: 

注意力币(BAT)，Brave浏览器的平台币，浏览器作为互联网行业最重要的流量入口
，它也是区块链行业必争之地，目前比较出名的区块链浏览器有Brave浏览器、源
质浏览器、Bee360浏览器、傲游浏览器等，其中最成功的就是Brave浏览器了。 

一、简介。 

1、项目介绍 

BAT(Basic Attention
Token)是Javascript创始人，Mozilla和Firefox浏览器联合创始人Brendan Eich创
办的一个用于在广告商和用户之间进行流通的数字资产，用于解决浏览器中的广告
展示和用户激励问题。 

2、通证介绍 

BAT总量15亿枚，初始分配上BAT团队58%、承包商13%、营销12%、项目行政10
%、项目风险7%，目前已经上线80家交易所，包括币安、火币、Ok头部平台。 

二、亮点展示 

1、技术上:注意力币(BAT)基于Brave浏览器开展去中心化数字广告业务，通过零知
识证明的运用保护用户隐私，同时可以使用户的关注得到回报。Brave浏览器中有
一个独特的概念——注意力。Brave使用ANONIZE算法，能统计用户行为，比如点
击什么链接最多，或在哪个网站停留时间最久。这些行为都可以使用“注意力”这
个单位量化，具体方式就是在浏览器中嵌入区块链账本系统，而这个系统流通的代
币就是BAT(注意力币)。简单说，整合了BAT代币的Brave浏览器，会让商家、网站
主和用户间保持良好的正反馈关系。平时Brave用户观看广告或优质内容时，因为
花费了注意力，会获得BAT代币的奖励;而网站主凭借广告和优质内容成功吸引了用
户的注意力，系统也会对其进行奖励。用户和网站主获得的BAT代币都来自商家的
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广告费用投入。 

2、团队上:注意力币(BAT)团队是由多位分别来自世界区块链组织成员、极客、区块
链高级工程师等领域的高端人才联合发起，旨在打造以多方参与、共享资源、智能
协同、价值整合、模式透明等为主要特征的平台。 

(1)、Brendan Eich，CEO兼创始人。 

发明 JavaScript， Mozilla兼 Firefox联合创始人。 

(2)、Brian Bondy，联合创始人兼浏览器首席工程师。 

Brian Bondy先前从事 Khan Academy， Mozilla， Evernote研发。 

(3)、 Yan Zhu，安全隐私工程师。 

EFF研究员，先前从事 Yahoo， Tor Project， HTTPS Everywhere， Privacy
Badger研发。 

3、投资机构上:注意力币(BAT)目前已获多家知名投资机构参与投资，包括基金、创
投、天使投资、集团公司等， 

(1)、RRE Ventures，帮助建立能够改变行业的初创公司。 

RRE Ventures创立于1994年的早期风险投资，致力于帮助有才能的管理团队打造
行业领先的公司，尤其是那些旨在改变行业的初创公司。他们筹集超过15亿美元用
于投资信息技术、软件、金融服务和其他行业中快速增长的市场，乐于支持拥有行
业知识、愿景和纪律的企业家和管理团队，创建以市场为主导的公司，目前已经孵
化、参投313种加密货币。 

(2)、2020 Ventures，由 David Williams创办的投资基金。 

由 David Williams创办的2020 Ventures，是一家私营基金投资公司，为科技、媒
体、零售、金融行业运营的创业公司提供服务，目前已经孵化、参投440种加密货
币。 

(3)、Bloomberg Beta，由彭博支持的早期风险投资基金。 

Bloomberg Beta是彭博支持的早期风险投资基金，管理着1.5亿美元，旨在通过投
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资于能够更好地开展业务运营的创业公司，以扩大彭博的视野，重点是机器学习、
人工智能。团队以非正统的方式运营着基金，并与创始人建立信任：我们是一家企
业支持的基金，投资赚钱。我们尝试了透明度的限制-我们开放了整个操作手册，而
不是正常的网站。我们通过创始人对我们的客户服务评级来衡量成功。
Bloomberg Beta有一个非传统的投资模式，团队中的任何人都可以参与决策，开
放了操作手册，通过创始人对其服务评级来衡量成功，目前已经孵化、参投311种
加密货币。 

(4)、Fundamental Labs，知名区块链投资机构。 

Fundamental Labs成立于2016年，区块链领域专业投资机构，长期致力于发现和
投资那些能够重塑社会和经济的基础创新项目。截止2018年底，基金管理规模5亿
美金，在全球范围内投资了 Coinbase、嘉楠耘智等60多个明星项目，深耕区块链
基础设施、底层公链和应用等赛道，投资回报优异。被媒体评为2017年度区块链行
业最佳投资机构，并入围由星球日报联合36Kr、鲸准研究院联合评选的2018年度
Crypto Fund影响力Top10榜单。发起并成立了上海区块链投资联盟 United
Labs并担任轮值主席，目前联盟包括 JRR、 NEO Global Capital、比升资本等国
内知名区块链投资机构，探索联合投资新模式，目前已经孵化、参投32种加密货币
。 

(5)、HYPERCHAIN CAPITAL，专注于区块链技术的数字资产对冲基金。 

全球首个数百万美元的数字资产对冲基金，专注于区块链技术，目前已经孵化、参
投33种加密货币。 

4、社区运营上:注意力币(BAT)的运营团队媒体资源丰富，已获得大量国内外媒体支
持，其中包括业内媒体、互联网、电视台、自媒体、大型会展等。注意力币(BAT)
目前所能整合的社群人数高达百万人，并且注意力币(BAT)团队在全世界拥有官方
资源，在计划尝试和多国进行区块链应用试点。 

(1)、官网:访问流畅、设计精美，功能齐全。 

(2)、Facebook :订阅4573人，内容更新及时，客服响应速度快。 

(3)Twitter：订阅106242.内容更新及时，客服响应速度快。 

(4)、Reddit:订阅30657.内容更新及时，客服响应速度快。 

5、生态落地上:注意力币(BAT)落地于Brave浏览器，该浏览器使用起来页面干净、
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响应速度块，用户体验非常好，用户基数也非常大。 

6、代码更新上:代码在Github上开源，提交代码2500次，最近一个月提交代码15
次，代码贡献者14次，Fork代码(被复制借鉴抄袭)23次，代码总体质量非常高，核
心模块基本开发完成，更新升级频繁。 

7、上线交易所众多，价值得到充分体现和流通。 

三、痛点陈述 

1、全球数字币相关政策不确定性，加大项目推广、宣传、落地难度，注意力币(BA
T)多多少少也要受影响。 

2、二级市场处于熊市，整体行情低迷，影响行业投资，注意力币(BAT)虽然还有4.
6倍涨幅，但已从最高价0.9美元左右跌至0.2美元左右。 

3、行业竞争白热化，要突破、屹立于行业之巅尚需加倍努力，注意力币(BAT)落地
的Brave浏览器又来自传统互联网霸主和区块链行业双重竞争，争夺市场难度可想
一般。 

4、脱虚向实任务艰巨，少些宣传，多点落地应用是整个行业也是项目自身的痛点
，注意力币(BAT)最重要的是落地了Brave浏览器，整个生态使用场景有点单一，开
源代码开发情况不容乐观。 

四、总结 

注意力币(BAT)是Brave浏览器的平台币，其创始人是编程行业奠基人，地位尊宠，
项目投资机构众多，交易所纷纷上线流通，是一个优质币种，可以重点关注，择机
适当布局。 

五、风险提示。 

链评家提醒广大投资者，区块链项目是新型科创项目，用好了可以改变、改善行业
发展。我们要明白，这个世界上技术和理念没有善恶，善恶在于人心，所以，大家
投资区块链项目一定要擦亮眼睛，看好项目的同时，不要忘了人心难测，这是一项
高风险的投资，请充分考虑自己的承受能力后再做决断。 

来自发哥爱币的点评: 
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BAT，注意力激励的Brave浏览器。 

注意力币BAT是今年的牛币之一，其Brave浏览器用户暴涨。BAT是一个用于在广
告商和用户之间进行流通的数字资产，用于解决浏览器中的广告展示和用户激励问
题。 

个人认为，这是个独特的币，一个好币，一个潜力币。项目是名人打造，项目有创
新，首创注意力激励机制，并被众多项目模仿。新闻中隔三差五的就有使用Brave
浏览器暴涨，这些都预示着BAT将成为大牛。 

1、首创注意力激励机制。Brave流畅览器使用ANONIZE算法，能统计用户行为，
比如点击什么链接最多，看了哪些内容，在哪个网站停留时间最久。这些行为都可
以使用“注意力”这个单位量化，具体方式就是在浏览器中嵌入区块链账本系统，
而这个系统流通的代币就是BAT。 

2、首创去中心化Brave浏览器。并不是奖励点代币BAT那么简单，Brave是一去中
心化浏览器，有很多独特的功能，新闻中常有Brave浏览器使用量暴涨。Brave浏览
器快速、开源、注重隐私保护，通过零知识证明的运用保护用户隐私，可屏蔽广告
、追踪和恶意软件, 并内嵌能匿名获取用户注意力从而对内容商进行精确奖励
的账本系统。 

3、创始人超牛。BAT是Javascript创始人，Mozilla和火狐浏览器Firefox联合创始
人Brendan Eich创立的，创始人有较为丰富的技术开发经验，整体开发实力相较雄
厚。BAT项目得到了微软的大力支持，微软也是合作伙伴。 

总之，BAT 项目不错，分晓始人超牛，其去中心化Brave浏览器得到社会广泛认可
，未来应大有可为。BAT总量15亿，众筹价格
$0.03599.现在价格$0.2057.涨幅4倍多，爱好者适量吸纳。
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